

Certamen Ituzainrock 2023

En esta edición del **Certamen Ituzainrock 2023** te invitamos a participar con tu banda o proyecto solista, dentro de las diversas expresiones que contemplan la Cultura Rock. A continuación, se detallan las bases y condiciones del reglamento de dicho certamen.

Inscripción:

Para participar del **Certamen Ituzainrock 2023**, las bandas o solistas interesados deberán enviar un correo electrónico desde el **Viernes 21-04-2023 hasta el Lunes 01-05-2023** inclusive, a ituzainrock@gmail.com con los siguientes datos:

- Nombre y Apellido de cada integrante.
- Localidad de cada integrante (*no excluyente*).
- Nombre del proyecto.
- Planta de sonido.
- Redes sociales.
- Un link que dirija a su contenido musical.

Se seleccionarán **24 (veinticuatro)** bandas y/o artistas que se darán a conocer el **Viernes 05-05-2023** junto al orden correspondiente de cada ronda. Se prevé una reunión virtual el martes anterior al comienzo de la jornada, con los participantes y el equipo de la Dirección de Cultura para acordar el armado y detalles del evento.

Cabe destacar que será confirmada la participación en el certamen, una vez firmadas las condiciones de participación y la autorización al uso de imagen por parte del municipio de Ituzaingó.

Participación:

El certamen tendrá lugar en el **Auditorio "Jorge Cafrune" en la Plaza 20 de Febrero (Soler y Zufriategui)** dentro del horario previamente pactado. El **Domingo 14-05-2023** será la primera fecha de seis domingos consecutivos.

Las rondas estarán comprendidas por cuatro bandas, que deberán acordar de manera eficiente y compartir la planta de sonido, facilitando así la organización de la presentación.

Si alguna banda no pudiese presentarse en la fecha dispuesta por la producción, dejará libre la vacante para otra de las bandas inscriptas disponible. En caso de mal clima o fuerza mayor se suspenderá y reprogramará la fecha, sosteniendo el line up.

Presentación:

Las bandas y artistas que se presenten, deberán estar una hora antes del comienzo del evento, acreditándose al llegar en el Centro Cultural Ituzaingó (Mansilla 893).

Cada propuesta tendrá **30 (treinta) minutos** como máximo de show. *Quién exceda este tiempo quedará descalificado.*

El repertorio deberá ser de **autoría propia**, únicamente se podrá tocar un cover. Antes del comienzo de su show, cada banda deberá elegir un tema del cual se grabarán 30" para su posterior publicación en las redes sociales de la Dirección de Cultura, y así llevar a cabo la votación de la cual participará el público.

Votación:

La elección de las bandas y/o artistas que pasen a la etapa final, será mediante el voto del público en las historias de las redes sociales (Instagram) de la Dirección de Cultura **@direcciondeculturaituz.**

Una vez finalizada cada jornada, el público verá 30" de cada tema designado por las bandas, para luego **votar** su opción preferida en una encuesta con una duración de 24 horas. Quién tenga más votos al finalizar el tiempo, pasará a la siguiente etapa, lo cual se comunicará al día siguiente por el mismo medio.

En total, a la etapa final llegarán seis bandas y/o artistas, que se presentarán en una misma fecha en el **Teatro Gran Ituzaingó** (Mariano Acosta 55).

Etapa Final:

La gran final tendrá lugar en el **Teatro Gran Ituzaingó** en el mes de Agosto. Concurrirán tres jurados de gran trayectoria, para concertar la banda ganadora.

Se les hará entrega de un diploma, veinte remeras con el logo de cada banda y del certamen, una sesión de fotos del backstage y la actuación, a todas las bandas que lleguen a la etapa final.

La banda que obtenga la distinción de "**Banda Ganadora del Ituzainrock 2023**", tendrá como premio mayor, el ser contratada para participar de un evento dentro de la programación 2023/2024 del municipio de Ituzaingó.



**DIRECCIÓN DE CULTURA
SUBSECRETARIA DE PROMOCION SOCIAL Y POLITICAS CULTURALES
MUNICIPALIDAD DE ITUZAINGÓ**